

BEN OUENNICHÉ, ALGER

QUELQUES INDUSTRIES PARMI LES PLUS INTÉRESSANTES DE LA VILLE D'ALGER
LA MAISON BEN OUENNICHÉ
(*L'Afrique du Nord illustrée*, 26 février 1921)



Scierie mécanique, tonnellerie A. Ben Ouenniche & Cie
Vue extérieure de l'usine

Située rue Sadi-Carnot prolongée, après le Jardin d'essai, la maison Ben Ouenniche, dont nous avons visité l'installation remarquable, fut fondée, il y a cinquante ans, par M. Abderrahman ben Ouenniche père, qui y consacra toute une vie d'honnêteté et de labeur. Ses efforts ont été couronnés d'un succès complet auquel chacun est heureux de rendre hommage, car ce sympathique industriel jouit de la considération générale.

Cette firme fabrique de la tonnellerie et s'est spécialisée dans la production de la petite futaille pour laquelle sa réputation sur la place est désormais complètement établie.

Dès 1913, devant le nombre croissant des commandes et à la requête d'une clientèle qui avait apprécié toute la valeur de son concours, elle dut perfectionner son outillage et adjoignit à sa fabrication une scierie mécanique.

On trouve dans ses ateliers des caissettes pour figues, dattes, raisins, tabacs, pâtes

alimentaires, etc.

Elle offre aussi un choix complet de billots et de barils pour primeurs.

C'est donc là une industrie auxiliaire extrêmement précieuse pour la Colonie et surtout pour nos régions qui font une grande exportation de fruits et de légumes, principalement sur Paris où les produits algériens sont de plus en plus appréciés.

En outre, le succès des figues de Kabylie dans la Métropole et à l'étranger va croissant et c'est par milliers de caisses qu'on expédie ces fruits succulents vers toutes les contrées de France et d'Europe.

Aussi bien cette faveur ne peut-elle que se répandre pour peu que les producteurs continuent à n'expédier que des marchandises de premier choix et qu'ils aient à leur disposition tous les moyens de transport et les emballages désirables.

Au début de la guerre, en présence de l'arrêt subit des arrivages de bois d'importation, les établissements Ben Ouenniche eurent recours aux ressources du pays et entreprirent les importantes exploitations forestières de Teniet-el-Halfa, dans la région d'Affreville.

Avec cet esprit de méthode et d'organisation qui avait assuré son succès dans la tonnellerie et la fabrication des caisses, ils adaptèrent leur nouvelle acquisition aux besoins de leur industrie. Ils y obtinrent les meilleurs résultats.

Ces exploitations sont, encore aujourd'hui, dirigées par la maison Ben Ouenniche.

Cette épreuve lui a permis de se libérer complètement de toute servitude économique étrangère.

Elle fournit des emballages de confection parfaite et de qualité irréprochable, qui lui valent sa renommée.

Empressons-nous de dire, au surplus, qu'elle est à même de répondre à toutes les demandes et de satisfaire à tous les besoins qu'ils soient.

C'est une industrie réellement modèle...

Une partie du grand hall de la scierie.

Un coin des ateliers.
